



Grundschule Hahn-Lehmden

Lehmder Straße 8 26180 Rastede

Juni 2019

Musik

Der Musikunterricht orientiert sich an den Richtlinien und Lehrplänen. Die GS Hahn-Lehmden verfügt über alle räumlichen, sächlichen und personellen Voraussetzungen, um den dort formulierten Ansprüchen gerecht zu werden. Besonderes Anliegen der GS Hahn-Lehmden ist es, den Kindern eine freudvolle Einstellung und Haltung gegenüber der Musik zu vermitteln. Sie sollen einen Zugang zu den vielfältigen Formen der Musik finden und Freude am Umgang mit Musik erfahren, damit die Musik von frühester Jugend an zu einer lebenslangen Bereicherung wird.

Vor diesem Hintergrund fördern wir intensiv aktives Musizieren:

- Bereits ab der 1. Jahrgangsstufe werden alle Schülerinnen und Schüler mit unserem Orff- Instrumentarium vertraut gemacht.
- Ab der 3. Klasse wird innerhalb des Musikunterrichtes das Spielen auf der Blockflöte erlernt.
- Ein Chor ist fester Bestandteil unseres Schullebens. Jeder Schüler der 3. und 4. Jahrgangsstufe, der Freude am Singen hat, besucht die wöchentlichen Chorstunden. Der Chor bietet seine Lieder regelmäßig im Rahmen unserer Ferien- und sonstigen Feiern dar. Der derzeitige Chorleiter bietet zusätzlich eine „Schlagwerk-AG“ an.
- Der Chorleiter begleitet alle Übungsstunden und Aufführungen des Schulchors am Klavier.
- Wir arbeiten fest mit einem Musiklehrer zusammen, der in Form einer AG „Keyboard“ anbietet.

In Absprache mit der Fachkonferenz Musik wird die Leistungsbewertung hauptsächlich aus der mündlichen sowie fachpraktischen Leistung erbracht. Auch schriftliche fachspezifische Leistungen werden bei der Beurteilung mit berücksichtigt.

Ein Schulplan „Musik“ auf der Grundlage des Kerncurriculums liegt als eigenes Schriftstück vor.